

seille eingetroffen und schon um $\frac{3}{4}$ 9 Uhr mit dem Breakfast und allem, was im Abschnitt Algier einen Stern führt, fertig, so daß sie um $\frac{1}{4}$ 10 über die verdammte Bummelerei schimpften, weil sie in drei Wochen 2250 Kilometer absolvieren mußten. Die beiden attachierten Cookbeamten läuteten Sturm bei der S.V.A., die in Gestalt einer blonden Sekretärin die Hände rang und einen Boten nach dem andern zu Ali in die Garage sandte. Ali aber füllte erst sorgsam seinen Magen mit dem nötigen Alkoholbrennstoff auf, dessen er in den Diensten seines früheren, strenggläubigen Herrn so lange entraten hatte, und kam um 11 Uhr mit seiner Maschine gemütlich zum Start geschlendert.

Worauf er unter ruckweisem Wechsel der Gangarten Mustapha, — dieses alhambrisch-fabrikale Aggregat industriellen Kehrichts und südlichen Gesudels — durchzuckelte, in der Mitidja blühende Orangenbäume schrammte, im Cedernschatten fast eindruselte und sich bedächtig in den kleinen Atlas hinaufschraubte. Hier, benebelt wie die Täler unter ihm, gestreichelt von Morgenfrische, legte er